

## Facebook favorise-t-il l'infidélité dans l'amour ? - 1/2

**Où va-t-on avec la confidentialité Facebookaine ? Facebook a causé beaucoup des dommages dans la vie des couples, des dommages graves et irréparables qui ont poussés certains couples au divorce.**

Le géant Américain Facebook est devenu un outil de communication et d'échange indispensable dans la vie de tout un chacun de nous. Facebook fait partie de la vie de nombreuses personnes, il est vraiment indissociable aujourd'hui. Il aspire encore pour nombreux cette liberté d'expression, qui leur permet de s'exprimer sans bornes, les aident à exploiter leurs vies sans aucune barrière. Facebook c'est l'Harlem Shake des médias sociaux. Connectant les utilisateurs de tous les quatre coins de la planète, le géant Américain est devenu incontournable dans l'histoire des réseaux sociaux. Facebook s'est placé devant l'Américain Twitter, Yahoo Messenger et Google chat. Twitter n'offre une liberté d'expression à la limite de 140 caractères qui paraît bien insuffisant pour les utilisateurs qui veulent plus d'espace pour mieux s'exprimer et partager leurs avis. Le succès qu'à remporté le géant Américain Facebook est non seulement historique, mais aussi irrattrapable pour les autres réseaux sociaux. Le réseau a en lui une image réelle à travers ses conversations instantanées en mode Skype avec vidéo à l'appui. Plus de six sur dix personnes disent du réseau refléter la réalité.

Facebook a un sens, disait un camarade. Les utilisateurs ne s'empêchent pas d'exposer leurs vraies vies, encaissant des plaintes et des encouragements, l'humanité est à l'ère du surmoi. Facebook c'est une voie de libre expression sur laquelle n'importe qui peut se reposer en temps de détresse, vivons-nous dans une époque où la vie privée n'a plus assez d'importance ? Facebook a depuis son ascension en 2008 aidé plus d'un million des personnes à retrouver leurs vieux amis dispersés dans le monde. Nous vivons à l'heure où l'amitié n'a plus que besoin d'être physique pour être vécue, elle peut être distance mais efficace. C'est en tout cas ce que Facebook a su nous démontrer. Les correspondances en ligne peuvent être profitables dans la mesure où elles aident les voyageurs à se trouver des amis dans les pays qu'ils comptent visiter, et les aident à mieux préparer leurs vacances dans les terres inconnues. Chacun trouve son intérêt sur Facebook selon le degré de son implication. Certains prennent Facebook au grand sérieux alors que pour certains il s'agit tout simplement d'un lieu de divertissement, et de rencontre virtuelle qui contient en elle une image rare de la vérité. Certains utilisent Facebook pour faire des rencontres sérieuses, dans les cadres des relations amoureuses. Les célibataires ont prêté une nouvelle occupation, celle de défiler les images des inconnus poster sur le réseau qui est en elle-même un moteur de recherche, afin de trouver les hommes et les femmes de leurs rêves et qui remplissent leurs critères.

Facebook est le lieu idéal pour le marketing en ligne, c'est la vision des hommes d'affaires. Des grandes filières du monde comme Adidas, General Motors, Samsung, WTA, AT & T, Apple, Standard Chartered Bank, les ONG d'aides et d'assistances humanitaires et autres utilisent efficacement le réseau pour faire la promotion de leurs produits et services à travers le monde. Facebook serait aujourd'hui la plus grande plateforme en ligne à réunir plus de 1.056 milliards d'utilisateurs dans le monde (Selon les indices publiés en 2012), lequel comprend plus de 680 millions des personnes connectés via mobile. Le géant Américain Facebook est un endroit incontournable pour les filières internationales de faire promouvoir leurs produits partout dans le monde. Sur le réseau Facebook comme sur le marché des bourses, la concurrence a prêté de l'ampleur, les groupes internationaux s'affrontent les uns des autres, tentent à s'attirer plus de monde et cela constitue la force du réseau Facebook.

Le réseau Américain a aussi offert plusieurs opportunités partant dans le sens des relations affectueuses avec les rencontres à distances sur lesquelles plus de trente pourcent ont abouti. Facebook a prêté la tête face aux sites des rencontres et s'est positionné en roi dans ce domaine. Lorsque exploité à des fins personnelles, certains arrivent à sourire, à trouver des amours en ligne. Depuis son ascension à ce jour, le réseau Facebook a aussi causé beaucoup des dommages dans la vie des couples, des dommages graves et irréparables qui ont poussés certains couples au divorce. Les dommages sont beaucoup plus dus aux options de sécurité exagérées qu'offre le réseau à ses utilisateurs. Ces droits d'auto-surveillance ne révèlent plus que le laxisme de la part du géant

## Facebook favorise-t-il l'infidélité dans l'amour ? - 2/2

Américain qui ne fait pas attention à la vie des couples qui exige clarté sur tous les points entre conjoints. Les utilisateurs du réseau peuvent masquer leurs profils, ils peuvent dévoiler certaines de leurs informations personnelles qu'à un bon nombre des gens. Cette liberté d'expression laxiste a fait naître les mensonges dans les couples, elle a poussé les conjoints à se tromper mutuellement. Sur Facebook, les utilisateurs peuvent aller jusqu'à entretenir deux à trois relations amoureuse au même moment avec la complicité du réseau. Ceci n'est pas une atteinte à la liberté individuelle, mais un appel à la clarté dans les affaires Facebook qui continuent aux dommages dans les couples. Les utilisateurs de Facebook ont le monopole de partager leurs informations incluant leurs photos, leurs mises à jours et même leurs amours qu'à un certain nombre des gens. Ils peuvent cependant entretenir des amours et des sous-amours, cette stratégie Facebook a conduit à l'infidélité dans nombreux couples, elle a pousser certains à trahir le sacrement d'amour.

Sur Facebook, tout peut se passer sous le silence comme sous le passage d'une brise sans faire aucun bruit; un individu peut partir d'un statut civil d'engager à célibataire, sans s'attendre à aucune objection et même pas de la part de son (sa) conjoint (e). Facebook est l'unique place où l'utilisateur pourrait déjà avoir divorcé avec son (sa) voisin (e) de chambre sans pour autant le lui informer. Il arrive à beaucoup d'hommes et femmes marié (e) s de prendre l'option célibataire sur Facebook et de le rendre ainsi inaccessible à leurs époux (es) ; à leurs petits copains ou copines. Cette confidentialité Facebookaine leurs permettent de continuer à mener une vie normale tout en battant les ailes ailleurs. Facebook encourage la double vie pour les personnes en relations amoureuses, voilà pourquoi ce que vous lisez sur Facebook ne contient par exemple que 10% de vérité, car sans le savoir vous êtes peut-être la seule personne au monde à voir cette publication ou encore à vous vanter certain d'être en amour avec une personne qui ne vous reconnaît peut être pas. Les signes d'infidélités sont grave sur Facebook, le réseau est alors devenu une sorte d'hypocrisie, et sert de coque aux conjoint (e) s moins sérieux (es). Nous pensons que le géant Américain dans le cadre de conserver son succès et sa popularité, il devrait revoir ses mesures de confidentialité Facebookaine, afin d'y inclure des exceptions, le cas des amoureux par exemple. Ajouter une personne sur son profil comme étant partenaire doit devenir un vrai serment, et qu'il ne soit pas tout aussi facile de passe d'un statut civil A à un statut civil B sans l'avis du (de la) conjoint (e). Facebook pourrait alors devenir un libre arbitre et un arbre au milieu du village. Si l'on ne fait pas attention, nous risquons d'assister là à des mesures de sécurité supplémentaires de la part du géant Américain qui aiderait à en abuser encore plus.

Quelle est la prochaine étape dans la marche vers la liberté d'expression Facebookaine ? Le soutien de Facebook à l'infidélité des couples pourrait aller jusqu'à la création des portails utilisateurs et administrateurs pour un seul compte Facebook. Avec la création des profils bifaciales, les mensonges seront encore plus libre. Ceux qui rencontrent des problèmes avec leurs partenaires, Et parce que comme clarté exige, pourront remettre à leurs époux (ses) un accès utilisateurs qui ne contiendrait alors que peu des fonctionnalités. Ils pourront garder l'accès entant qu'administrateur comme tout webmaster digne de ce nom. Le géant Américain est peut-être parti trop loin avec ce que nous pouvons qualifier de liberté d'expression à la manière Facebook (Oppa Facebook style). Facebook devra militer pour un monde plus juste et une vie de couple beaucoup plus honnête.